

COMPETICIONES

La Fórmula 1 seguirá haciendo escala en Londres tras renovar con Silverstone hasta 2024

El circuito británico, que ya había ampliado el acuerdo con MotoGP hasta 2021, también se asegura su permanencia en la competición automovilística tras reasfaltar el entramado.

Palco23
10 jul 2019 - 16:14



La Fórmula 1 mantiene a una de sus pruebas más icónicas. La competición automovilística continuará disputando el Gran Premio de Gran Bretaña cinco años más, hasta 2024, después de alcanzar un acuerdo con el circuito de Silverstone. Los términos económicos no han sido desvelados.

La F-1 ha pasado por Londres ininterrumpidamente desde 1950, año de su creación. De hecho, este fue el primer gran premio que se disputó de las más de 1.006 carreras que se han disputado desde entonces. La única otra cita que cuenta con semejante tradición es Monza (Italia).

“Siempre hemos mantenido que si queremos mirar a futuro, nuestro deporte debe

preservar sus pruebas más históricas, como Silverstone, que representan la más larga tradición y nos remonta a nuestras raíces”, ha afirmado Chase Carey, consejero delegado de la Fórmula 1.

Stuart Pringle, director general del circuito, ha asegurado que “Silverstone es reconocido como una de las principales citas de la F-1 en el calendario por todos los pilotos y por la pasión de los seguidores británicos”.

A principios de mayo Silverstone también se aseguró la continuidad de MotoGP por dos temporadas más, después de que se aprobase la inversión de 5 millones de libras (5,8 millones de euros) para reasfaltarlo.